

OTRA VÍCTIMA

Reportan 41 mujeres muertas por meningitis

DURANGO. Ayer se confirmó el fallecimiento de Carmen, mujer de 29 años de edad, a consecuencia del brote de meningitis que inició en noviembre del año pasado en hospitales privados de Durango. Con ella suman 41 muertes a causa de esta enfermedad. El esposo de Carmen confirmó la noticia a través de redes sociales. La mujer dejó tres hijos de 10, seis y un año de edad. En noviembre de 2022, autoridades sanitarias alertaron por la detección de los entonces primeros siete casos de meningitis, causada por la presunta administración de anestésicos contaminados. Las autoridades ubicaron los brotes en los hospitales Del Parque, Santé, Dickava y San Carlos. **Pág. 9**

FALLECE OTRA MUJER EN DURANGO

Suman 41 decesos por meningitis

El brote del padecimiento fue en hospitales privados que utilizaron anestésicos contaminados en cirugías

ISMAEL HERNÁNDEZ /El Sol de Durango



DURANGO. Ayer se confirmó el fallecimiento de Carmen, mujer de 29 años de edad, a consecuencia del brote de meningitis que inició en noviembre del año pasado en hospitales privados de Durango. Con ella suman 41 muertes a causa de esta enfermedad.

El esposo de Carmen confirmó la noticia a través de redes sociales. La mujer dejó tres hijos de 10, seis y un año de edad.

En noviembre de 2022, las autoridades sanitarias alertaron por la detección de los entonces primeros siete casos de meningitis, causada por la presunta administración de anestésicos contaminados.

Las autoridades ubicaron los brotes en los hospitales Del Parque, Santé, Dickava y San Carlos, cuyos dueños, administradores y algunos médicos fueron detenidos para investigar su presunta responsabilidad en la contaminación de los anestésicos utilizados en los pacientes, presuntos causantes de la infección.

Además, las autoridades cesaron y detuvieron al titular de la Comisión para la Protección Contra Riesgos Sanitarios del Estado Durango (Coprised), Joaquín Antonio N, por ejercicio indebido del servicio público, y a una empleada de la dependencia, que presuntamente realizó las visitas de supervisión a los hospitales privados.

A la fecha, suman 12 las personas detenidas acusadas de homicidio y lesiones dolosas por los 41 muertos y 80 contagios de meningitis, enfermedad que fue causada por un hongo que contaminó el anestésico que se proporcionó a los pacientes.

La meningitis micótica es una enfermedad que inflama las membranas que recubren el cerebro y la médula espinal, y puede ser causada por bacterias, parásitos u hongos.

En mayo de este año se presentó un brote similar en Tamaulipas, que dejó seis muertos y al menos 23 contagiados en México. El brote se dio a conocer luego de que cinco turistas esta-

dounidenses que se realizaron procedimientos en clínicas privadas de Matamoros murieron.

Las autoridades rastrearon el origen del brote a las clínicas K3 y River Side, ambas especializadas en cirugía estética, las cuales fueron clausuradas.

Al igual que en Durango, el contagio se originó por la aplicación de anestesia contaminada a los pacientes. En ambos casos se utilizó bupivacaina en la cual se detectó la presencia del hongo *fusarium solani*.

12

PERSONAS se encuentran detenidas acusadas de homicidio y lesiones dolosas



LEÓN ALVARDO EL SOL DE DURANGO



El brote se originó en cuatro clínicas particulares de la capital duranguense

